

La agrupación municipal del PSOE elige su nueva Comisión Ejecutiva

Uno de los objetivos de la misma es que el PSOE vuelva a ser la primera fuerza política de Priego

Redacción

Lunes 19 de mayo de 2014 - 10:24



El sábado 10 de mayo, la Agrupación Municipal del PSOE-A, en asamblea extraordinaria, eligió una nueva Comisión Ejecutiva, en la que se dan la mano la juventud de una buena parte de sus integrantes y la experiencia de algunos de sus integrantes.

Simbiosis que según la nota de prensa remitida al respecto, “garantiza un equilibrio necesario en estos momentos”, que servirá de base para cumplir algunos de los objetivos planteados en la primera reunión celebrada el

15 de mayo por esta nueva comisión ejecutiva, en la que, entre otros acuerdos, se planteó promover la creación de empleo en Priego, al entender que ésta, según recoge la citada nota, “es la principal preocupación de la ciudadanía”, proponiendo para ello la creación de una mesa por el Empleo, constituida por los sindicatos, empresarios y todos los grupos de la Institución Municipal, instando ésta, de implicar al resto de las instituciones (Gobierno Central, Autonómico y Municipal).

Igualmente, se acordó no apoyar ninguna privatización de los servicios públicos esenciales, apoyando cualquier iniciativa que provoque que la gestión del ciclo integral del agua sea 100% pública, subsanado el error que se pudo cometer en su día.

Otro de los acuerdos adoptados en esta primera reunión de la nueva comisión ejecutiva del PSOE local fue la defensa de los “abusos” del Gobierno central del PP, planteando medidas para poner freno los recortes en la educación y la sanidad pública, así como en todo aquello que afecte a la dignidad de las personas.

A nivel interno, otro de los objetivos del nuevo órgano director del PSOE prieguense será fortalecer las estructuras del partido, “aumentado el número de militantes y simpatizantes, camino éste para que volvamos a ser la primera fuerza política de nuestra ciudad y sus aldeas”.

La reunión, como aparece reflejado en la citada nota de prensa, también sirvió para analizar el proceso de las próximas Elecciones Municipales, las cuales se celebrarán en mayo del 2015, en las que el PSOE, “aspira a conseguir el gobierno municipal y cambiar el giro a la derecha que en estos últimos años ha realizado el PP, con más impuestos y menos derechos, políticas que han provocado grandes diferencias sociales”. En éste, el comunicado indica cómo será el proceso de elección del candidato o candidata del PSOE prieguense, adaptándose a la normativa del Partido a nivel federal, siendo su elección para el mes de octubre o noviembre, mediante un proceso de primarias.

En lo que respecta a sus integrantes, la nueva comisión ejecutiva socialista está presidida por Marina Páez Caño, actuando como Secretario General Tomás Rafael Delgado Toro, mientras que el cargo de Vicesecretario General y responsable de Políticas de Juventud, Movimientos Sociales y Portavoz de la

Ejecutiva será ejercido por José Manuel Mármol.

Por su parte, José Rada Cordón estará al frente de la secretaría de Organización, Toni Musachs asumirá la secretaría de Política Municipal, y Rosy López Expósito la de Administración y Finanzas, mientras que la secretaría de Relaciones Institucionales y Portavoz del Grupo Municipal ha sido asumida por Sonia Jiménez Jiménez.

Completan la nueva comisión Juan A. Almendros González al frente de la secretaría de Formación, Estudios y Estrategia Electoral; Antonio Caballero Villena, como responsable de la secretaría de Educación; Juan Onieva Camacho, que asume la secretaría de relación con las aldeas; Rafael Montero Logroño, la de Economía y Empleo; Paqui Mantas Cuenca, la de Movimientos Sociales; y Ana victoria Delgado Marín, la de Igualdad; siendo los representantes de la agrupación municipal en el Comité Provincial Rafael Aguilera Luque, Paqui Mantas y Antonio Mérida Pulido.